

# Zum Thema Bäume

## Wohnbau Weilheim erstellt Kataster

Region – Die Wohnbau GmbH Weilheim i.OB erstellt gerade ein sogenanntes Baumkataster. Dabei kam heraus, dass auch einige Bäume gefällt werden müssen.

Bei der Erstellung wird jeder Baum im Bestand aufgenommen, registriert und auf seinen Gesundheitszustand überprüft. Insgesamt konnten 584 Bäume gezählt werden. Im Zuge dieser Prüfung hat sich herausgestellt, dass beispielsweise aus Verkehrssicherheitsgründen einige Bäume gefällt werden müssen, wie die Wohnbau mitteilt. Ursachen dafür sind Faul- oder

Hohlstellen im Baum, Absterben von Starkästen oder gar des ganzen Baumes, oder aber Pilzbefall.

Die Fällungen wurden bereits im Bereich Weilheim in den Kalenderwochen sieben und acht begonnen. Nun folgen die Orte Bernried, Seeshaupt, Penzberg und Iffeldorf. In Peißenberg soll es dann Ende des Jahres weitergehen. Da die Wohnbau Weilheim nach eigenen Angaben aber großen Wert auf Nachhaltigkeit legt und damit der Baumbestand erhalten bleibt, kümmert sich die GmbH auch um Nachpflanzungen. kb

Kreisbote  
WM- NUR  
07.03.20



Im Gebiet der Wohnbau GmbH Weilheim wird derzeit ein Baumkataster angelegt. Die Bäume auf diesem Bild bleiben erhalten.

Foto: Wohnbau Weilheim